

# Acueil News

アクイール ニュース

令和6年8月号(第126号)

編集・発行

特別養護老人ホームアクイール

広報委員 担当 飯田

我孫子市岡発戸1498

☎04-7165-6511

## わおん (多床室) 個室化 完成!

4人部屋



パーテーションを閉めると



2人部屋



パーテーションを閉めると



わおんの4床室と2床室に、ご利用者のみなさまが、安心して生活できるようにパーテーションが設置されました。普段はパーテーションを開け、カーテンでプライベート空間を仕切っています。感染症などで隔離対応をせざるを得ない時は、パーテーションを使用し、個室対応ができるようになりました。パーテーションで仕切り、個室対応にすることで感染のリスクを減らし、クラスターの発生を防止したいと思います。

タンスの上にもパーテンションが設置されています。



カーテンの網目の幅と同じ高さにある板は取り外し可能となっています。

## フレッシュ職員紹介



かわたゆうき  
川田 有希です

わおん〈多床室〉に  
入職しました。よろしくお願  
いします

出身…埼玉県  
趣味…ドライブ  
好きな物…もずく・梅  
苦手な物…甘い物



アクイールに入職する前は、どんな仕事をしていたのかインタビューしてみました。



はっとりつよし  
服部 剛志

前職…おせんべい  
メーカーの亀田製菓



〈転職した理由〉

東京の支店勤務から新潟の本社勤務になったとき、当分地元に戻る見込みがないことがわかり、自分や妻の親のことを考え、転職を検討しました。

そこからまず何か資格をとってみようかなと、ヘルパー2級の講座に通いはじめ、そこでの実習で特養に行く機会があり、はじめて「むいているかも」と思ったことが本気で介護の仕事をするきっかけでした。

たかはしひろし  
高橋 宏

前職…ファミリーマート店長



〈転職した理由〉

24時間365日どこにいても店から電話がかかってきた。自分は一人っ子であるため、高齢の親を面倒見なければいけなくなり転職しました。

せきぐちとしこ  
関 口 寿子

前職…クレジット会社  
某電話会社 事務職



〈辞めた理由〉

東北地震で、東京から歩いて帰ってきた時に「遠い」と実感し近場で仕事を探そうと思った。父親が入院した時、入浴がなかなか出来ず、年寄りには手助けが必要だと思い介護の仕事を学ぶため転職しました。

ムロツヨシに似ていますか？！



ムロツヨシ



うだがわかし  
宇田川 崇

前職…動物園（サファリパーク）

〈転職した理由〉

サファリパークが倒産し、職探しをしているときに、介護職は同じお世話をする仕事だな。と思い転職しました。

さとうべろにか  
佐藤ベロニカ

前職…スナックバー

カラオケ・レストラン経営

〈転職した理由〉

ビジネスが続かなかったこともあるが、思いやりと共感が深まり、高齢者様の課題や苦勞をサポートしたいと思い転職しました。



## 敬老会のご案内

9月16日(月)

14:00 ~

式典 賀寿のお祝い

催し物 職員有志 余興

場所 2階

※ご家族の出席をお待ちしております。

## 7月事故防止に関する研修

事故のリスクを把握し、共有する事が大切であること・事故を完全に防ぐことは難しいが、そのリスクをどれだけ軽減できるのか考えることが重要だと学びました。

ご利用者に、より安全で安心できる生活が送れるよう支援していきたいと思えます。

来月は、トランス・ポジショニング研修と食事介助研修を行います。

